
第 28回堺市中心市街地活性化協議会 議事録 

 

1. 開催年月日  令和 5年 3月 24日（金）午後 2時 00分～ 

 

2. 開催会場   堺市産業振興センター 本館 4階 セミナー室 5 

 

3. 出席者      協議会委員       １１名 

協議会監事        ２名  

協議会オブザーバー    0名 

 

4. 会議成立状況 

事務局より、委員の出席が半数以上（18名中 11名出席）となっているため、協議会規約第 10条

第 4項に基づき本協議会は成立しているとの報告があった。 

協議会規約第 10条第 3項に基づき会長が議長となり、以下の議事内容について協議を進めた。

議事進行の冒頭に、2名の委員に議事録署名人をお願いした。 

 

5. 報告事項 

  （1）報告事項第 1号 について 

・報告事項第 1 号「堺市中心市街地活性化協議会委員の交代について」に関し、事務局が資料   

に基づき説明を行った。 

 

（2）報告事項第 2号 について 

・報告事項第 2 号「令和 3 年度決算の過年度修正について」に関し、事務局が資料に基づき説

明を行った。 

 

（3）報告事項第 3号 について 

・報告事項第 3 号「令和 4 年度決算見込について」に関し、事務局が資料に基づき説明を行っ

た。 

 

6. 議案 

(1) 議案第 1号 

・議案第 1 号「令和 5 年度事業計画（案）について」に関し、事務局が資料に基づき説明を行っ

た。 

・議案について議事進行の結果、異議等なしと認められ議案は承認された。 

 

(2) 議案第 2号 

・議案第 2号「令和 5年度予算（案）」に関し、事務局が資料に基づき説明を行った。 

・議案について議事進行の結果、異議等なしと認められ議案は承認された。 

 



7. その他 

・堺市都心未来創造部より「堺都心未来創造ビジョン（案）」について概要版が提示され、詳細な

説明を行った。 

ご意見を求めたところ、以下の様な意見があった。 

【意見】 

① まだ計画段階ではあるが、交通の安全面の確保が懸念され、慎重な協議が必要と思われる。 

② 「堺の魅力」の認知度について課題がまだあるのではないか。 

③ ビジョン案を見る限り堺東駅東側にバスターミナル・タクシー乗場等を設置する予定のように見

受けられるので人の流れが変化することが危惧される為事前に商店街や関係者への説明・相

談等をお願いしたい。 

④ ビジョン案には盛りだくさんの内容が詰め込まれていて、実現すれば楽しい・面白い街になるの

ではないかと思う。街の活性化は、企業活動があり、働く場が出来ることで街の活性化に繫がる

と考えているので働く場の作りやすい環境づくりも考えて頂きたい。 

  【都心未来創造部からの回答】 

堺の魅力発信・都心部の活性化・堺全体の発展に向けて取り組んでいきたい。 

概要版のビジョンについては、堺駅～堺東駅の拠点間に人の流れを作る為の仕掛け、回遊性を高

めたいと考えているので盛りだくさんの内容になっている。 

ビジョン案を示す事に寄って色々なご意見を伺い、関係各所と協議をしながら修正・改善し進めて

いきたい。 

 

 

以上にて協議会は閉会した。 

 

 

 

※捺印書類は、偽造防止のため事務局保管とさせていただきます。 

 


